

FUERTE RESISTENCIA NORTEAMERICANA EN COREA

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.500.—CEUTA, domingo, 30 de julio de 1950. — Precio: 50 céntimos.

Los rojos ocupan Pongoyeri y Kochang avanzando ligeramente en otros puntos

"Hemos llegado al límite de nuestra retirada», dice el general Walker.

CHOBANG YONGDOK

cayó en poder de los surcoreanos que llegaron a 2 kilómetros de

Tokio, 30 (hora local). (Resumen de las operaciones en el frente de Corea).—Las tropas norteamericanas mantienen sus posiciones en todo el frente coreano de 320 kilómetros de longitud ante los constantes ataques de los rojos.

A medianoche del sábado, el general Mac Arthur ha dado un comunicado diciendo que el creciente número de unidades terrestres estadounidenses ha contenido el peligro comunista en el frente meridional, donde los rojos atacaron un punto que dista de Fusán 80 kilómetros.

Respecto al sector central, en el que los comunistas realizan su más violento esfuerzo para abrirse paso y atrójar al mar a los norteamericanos antes que les lleguen refuerzos, dos divisiones estadounidenses han rechazado repetidos asaltos y no se han registrado modificaciones apreciables.

Los rojos han ocupado Kochang, a 65 kilómetros de Taegü. Otras fuerzas invasoras llegaron a 16 kilómetros de Handong.

En las montañas, a unos 70 kilómetros al nordeste de Yongdong, los comunistas ejercen presión sobre el eje Yongju-Andong, Tangyang-Yechon, y han realizado ligeros avances.

Noticias de la madrugada del domingo indican que los rojos han emprendido un vigo-

roso ataque contra las fuerzas norteamericanas, siguiendo su táctica de tenaza, para cortar la carretera de Fusán a Kunchom. Se cree que los rojos atacarán por la carretera al amanecer del domingo. La División de Caballería mantiene sus posiciones en la carretera principal.

Las superfortalezas volantes vienen lanzando sobre los objetivos enemigos poderosísimas bombas, a razón de más de cinco mil toneladas mensuales. Los aparatos bombardean y ametrallan concentraciones de tropas, vehículos, almacenes, fábricas y pueblos ocupados por el enemigo. Durante la mañana cinco pueblos fueron incendiados.

Tropas norteamericanas procedentes de Okinawa, transportadas en avión, han entrado en acción en el frente. Estas tropas de refresco libran una seria batalla en un frente muy fluido en el sur y suroeste.—EFE.

SITUACION DEL FRENTE EN LAS ULTIMAS HORAS DE AYER

Tokio. — Según los últimos despachos recibidos por la Agencia Reuter, la situación del frente es la siguiente:

OESTE.—Grandes concentraciones de tropas comunistas que desde el norte y este convergen sobre Chinju, han alcanzado Pongoyeri, 16 kilómetros al oeste de Chinju.

Los continuos ataques aéreos han convertido en un mar de llamas el valle de 25 kilómetros de longitud que separa Handog de Chinju.

CENTRO.—La pequeña cuña introducida en la primera División de Caballería, en Ichonni, no ha sido eliminada. Se mantiene firme el flanco izquierdo de la División. La primera División coreana del Sur ha ocupado Chobang, al norte de Yechon.

ESTE.—Los coreanos del Sur, apoyados por la artillería terrestre y naval, contraatacaron y llegaron a dos kilómetros del puesto de Yongdok.—EFE.

LOS NORTEAMERICANOS TIENEN QUE MANTENER SUS POSICIONES O MORIR

Tokio, 29.—"Hemos llegado al límite de nuestra retirada", ha declarado el comandante en jefe del III Ejército norteamericano, general Walker, en una arenga dirigida a sus soldados.

Añadió que no habrá un Dunkerque coreano. "Las fuerzas norteamericanas —dijo— tienen que mantener sus posiciones o morir".—EFE.

DE UN MOMENTO A OTRO LLEGARAN NUEVAS FUERZAS AMERICANAS AL FRENTE DE COMBATE

Washington, 29.—La próxima llegada de fuerzas de refresco a Corea parece ser el principal factor de optimismo en relación con la situación en aquel país. De un momento a otro debe hallarse en el frente de combate la primera Brigada de Infantería de Marina. Al mismo tiempo llegará una sección de Aviación naval cuyos pilotos lucharon en la segunda guerra mundial, y a continuación la segunda División de Infantería del Ejército.—EFE.

Gran Bretaña, como un solo hombre

Secundará la campaña de la ONU contra la agresión comunista

MORRISON

piden la unión de todos los partidos para mantener la libertad y la paz

Londres, 29.—El primer ministro, Attlee, en un discurso pronunciado en Teuton, ha declarado que Gran Bretaña secundará como un solo hombre la campaña de las Naciones Unidas en Corea contra la agresión comunista.

Agregó que únicamente mediante una decidida actitud del mundo libre para oponerse a la agresión, se podrá mantener la paz.

Advertió a todo posible agresor que todos los británicos, tanto laboristas como conservadores, "constituyen una inquebrantable unidad" cuando llega el momento de defender la libertad, la democracia y el sistema de vida británico.

El viceprimer ministro, Herbert Morrison, expuso conceptos análogos en un discurso pronunciado en Hayes Common. Dijo que si se mantiene la unidad entre los elementos democráticos "todas las naciones se darán por enteradas de que existe buena perspectiva para evitar una tercera guerra mundial".

Después de afirmar que no resultará necesario ampliar las fuerzas armadas, agregó que no resulta fácil mantener el equilibrio entre las necesidades militares y la imperiosa necesidad de sostener el progreso de la reconstrucción económica del país, ya que un retroceso



en este aspecto crearía también un clima favorable para el crecimiento de la propaganda totalitaria comunista.—EFE.

EL PROBLEMA de Formosa

En la Casa Blanca "están petrificados de miedo" dice el "Daily Worker"

Nueva York, 29.—La posibilidad de que Rusia suscite la cuestión de Formosa al volver a participar en el Consejo de Seguridad, el martes próximo, es sugerida en un despacho que aparenta proceder de Washington y que publica el comunista "Daily Worker" en primera plana.

En esta información se pretende que el Departamento de Estado y la Casa Blanca están "petrificados de miedo", ante la posibilidad de que los soviets insistan en resolver la cuestión de Formosa.—EFE.

LOS ROJOS CHINOS CONCENTRAN TROPAS EN LA FRONTERA CON INDOCHINA

Saigón, 29.—Los comunistas chinos preparan importantes contingentes de tropas en la provincia de Yunnan, limitrofe con Indochina.

Entre estas fuerzas se hallan 10.000 indochinos del Vitminh.—EFE.

PARA LA DEFENSA norteamericana

MAS DE TRECE MIL MILLONES DE DOLARES APRUEBA EL SENADO

Truman sigue pidiendo nuevas asignaciones

Washington, 29.—El Senado ha aprobado en diez minutos, sin debate alguno un proyecto de ley asignando una partida de 13.294.500.000 dólares para la defensa nacional.

Este proyecto había sido elaborado antes del ataque comunista contra Corea meridional.—EFE.

TRUMAN PIDE MAS DOLARES PARA FINES BELICOS

Washington, 29.—El presidente Truman ha pedido al Congreso la asignación de seiscientos millones de dólares

para el almacenamiento de materiales estratégicos necesarios en relación con el programa de rearme.

En una nota a la Prensa sobre el programa de almacenamiento de reservas, la Casa Blanca ha dicho que la cantidad pedida por el presidente se agrega a los 500 millones que con este fin figuran en el presupuesto actual. Seis millones del crédito adicional se emplearán en la reactivación de las facilidades de la producción de aluminio.—EFE.



Manifestaciones contra la Embajada soviética en Londres

Fué organizada por el Movimiento Unionista de sir Oswald Mosley

Londres, 29.—Unas 150 personas se han manifestado en forma hostil frente a la Embajada soviética.

Fueron arrojados ladrillos contra las ventanas, en las que se rompieron cristales.

La Policía practicó dos detenciones y obligó a los manifestantes a recoger las numerosas octavillas del Movimiento Unionista de sir Oswald Mosley, que cubrían el suelo en las inmediaciones de la Embajada.—EFE.

SE ULTIMAN LOS PREPARATIVOS DEL FERIA

Ha comenzado la instalación eléctrica

Cada día que pasa, el Ferial ofrece nuevas y bellas perspectivas. Ya saben nuestros lectores las innovaciones introducidas este año y el esplendor que alcanzarán nuestras fiestas tradicionales en honor de la Santísima Virgen de Africa.

Las casetas particulares y las oficiales están siendo montadas, muchas de ellas ya ultimadas, magníficamente presentadas.

Ha llegado, procedente de Sevilla, don Javier Espinosa de los Monteros, concesionario del servicio de instalación del alumbrado eléctrico, el cual ha

comenzado seguidamente su labor, poniendo en ella su tradicional buen gusto, esperándose ofrezca una presentación sin igual.

El Ferial, después de la última ampliación, ha sido nuevamente agrandado, ya que se ha querido complacer a tantas personas como han dirigido peticiones de terreno para instalar atracciones, casetas, bares, etc., etc.

El número de paseos es mayor este año, así como la Caseta Municipal, adornada con gran gusto y perfectamente instalada.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

30 de julio, Domingo IX de Pentecostés.—Santos Juan Soret, Carmelita; Abdón, Senén, Máximo, Donatilo, Segunda, virgen; Julita, mártires; Urso, obispo.

DOMINGO NOVENO DESPUES DE PENTECOSTES

El Evangelio de este domingo nos presenta a Jesucristo entristecido y lloroso ante la ciudad de Jerusalén. Jesucristo preveía la ruina de la ciudad santa, y lamentaba con su corazón misericordioso y bueno, la ruina a que quedaría reducida. "¡Si supieses el don de Dios!" ¡Y si se hubiera aprovechado de la visita que le hizo el Mesías! Pero, Jerusalén estaba ciega, y no entendía el favor que recibía de Dios.

¡Cuántas veces, de muy variadas maneras, como son las desilusiones, las ingraticitudes, las pérdidas de bienes materiales y la muerte de los seres queridos, visita Dios a las almas y las almas están ciegas y no ven!

Y el pecador no entiende que Dios le llama para que salga del pecado y le dice, como a Lázaro: "Sal fuera"; estás más hediondo que un cadáver; confíate y arrepiéntete.

Y llama Dios al alma tibia, con su visita, para que abandone su flojedad y vulgaridad en su vida cristiana.

¡Cuántas veces encuentra Jesucristo los oídos cerrados y se entristece y llora! ¡Si conocieses el don de Dios! Digamos la voz dulce del Maestro del cielo; no nos obstinemos en nuestro mal, y hagamos cuanto nos inspire nuestro divino Redentor.

MARIAS DE LOS SAGRARIOS CALVARIOS

Se ruega la asistencia a todas las Marias de los Sagrarios Calvarios, a la Junta que se celebrará mañana lunes, día 31 a las 6 de la tarde, en el local

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército (Tierra, Mar y Aire)

JUNTA LOCAL DE CEUTA

Relación de regalos y donativos recibidos en esta Asociación, para la tómbola que se celebrará el día 2 de Agosto. (Continuación).

Sr. teniente coronel de la Guardia Civil, 100; Sr. Comandante jefe de Transportes Militares, 50; Casa Ford, 50; Sr. presidente de la Federación Hispano Marroquí de Fútbol, 100; Sr. capitán pagador de la Jefatura de Transportes Militares, 25; don Miguel Casas Más, 25; Sres. Ayuso, Sánchez, Aranda, 100; Banco Hispano Americano, 100; Casa Vidal, Efectos Navales, 50; don Antonio Coronado Martín, 25; don José Luis Sauquillo, 50; Sr. presidente de la Junta de Obras del Puerto de Ceuta, 100; Comercial Nestlé S. A., 50; don Miguel Martínez-Gutiérrez, 10. Ceuta, 26 de julio de 1950.

CRUZ ROJA

el número premiado anoche fué el

171

No regatees tu donativo a la lucha antituberculosa, puedes ser tal vez una víctima de la enfermedad

de las Mujeres de Acción Católica.

SANTORAL PARA MAÑANA

31 de julio, lunes.—Santos Ignacio de Loyola, fundador; Germán, Firmo, obispos; Calimerio, obispo; Fabio, Demócrito, Segundo, Dionisio, mártires; Juan Columpano, fundador.

II CONCURSO ¡¡A LOS TOROS GRATIS!!

El número que saldrá premiado en el sorteo de la Cruz Roja el día 3 de agosto de 1950, será el:

Núm.

Nombre ...
Domicilio ...
Localidad ...

Firma

No serán válidos los cupones recibidos con raspaduras o enmiendas.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Relación n.º 13 de donativos recibidos para la confección de bolsas comestibles, a distribuir entre familias necesitadas con motivo de las Fiestas de la Patrona de Ceuta, Nuestra Señora de Africa.

Suma anterior, 13.075'00 pesetas.

Empresa de Toros, 500'00.

D. Constantino López de Pablo, 200'00.

D. Francisco Caravaca Bandera, 100'00.

Un donante, 25'00.

Sres. Mena y Reina, 100'00.

D. Isaac A. Bentata, 100'00.

D. Antonio Delgado, empresario T. Cervantes, 150'00.

Molina S. L., 250'00.

D. Leandro Martínez Marin, 100'00.

D. Rafael Aragón Díaz, 100'00.

D. Mauricio Alvarez Caso, 50'00.

D. Carlos Gutiérrez Landa, 150'00.

Sr. ingeniero jefe de Industria, 50'00.

Suma y sigue, 14.950'00 pesetas.

Ceuta, 29 de julio de 1950.

EL DELEGADO, Carlos Quintana.

Sindicato de Hostelería y Similares

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los empresarios que precisen CAMAREROS con motivo de las próximas fiestas de la Ciudad, que deberán solicitar de este Sindicato dicho personal con arreglo a la Ley de 10 de febrero de 1943 y con el fin de que los servicios correspondientes sean desempeñados por personal profesional y encuadrar a los que se hallen en paro y procedentes de otras localidades.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 27 de Julio de 1950.

EL JEFE DEL SINDICATO, Rogelio García Cobos. V.º B.º

EL DELEGADO SINDICAL, Francisco González Zamudio.

PORTLAND

Ahorre V. portland mezclándolo con el cemento natural BLOCK, que tiene el mismo fraguado, color y finura, y obtendrá morteros de la resistencia precisa para cualquier trabajo que ejecute: muros, paredes, pilares, mampostería, enlucidos, fabricación de losetas, firmes de calles y carreteras, canales, acequias, obras marítimas, etc. De venta: principales almacenes.

CEMENTOS PEYDRO - RIBARROJA (VALENCIA)

EXIJAN:

Vinagre extra "CC"

DE VENTA AL PUBLICO EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS, AL PRECIO DE 3'50 BOTELLA.

(Incluido envase e impuestos)

CERVANTES

HOY DESDE LAS 3

¡GRAN EXITO!



CARLOS ARRUZA en

SANGRE TORERA

OLGA JIMENEZ CHULA PRIETO AGUSTIN ISUNZA ALFREDO VARELA ANTONIO BRAVO

Director: JOAQUIN PARDAVE



PROXIMAMENTE:

Un verdadero acontecimiento sobre la escena de Cervantes. Actuación del Gran Espectáculo.

CARAVANA DE COPLAS

presentado por

VALDERRAMA

con

ROBERTO FONT

Niño Ricardo - Lucy Morales y otros notables artistas.

NOTICIAS LOCALES

TOMA DE DICHO

Con el ceremonial de costumbre se celebró ayer la toma de dichos de la simpática señorita Antonia Lacalle Gómez, hija del comandante de Infantería, don Luis de Lacalle Gil y de doña Milagros Gómez Reina, y de don Marcos de Lacalle García, funcionario de la Junta de Servicios Municipales de Tetuán, hijo de doña Isabel García Cano, viuda de Lacalle, residente en Barcelona.

Firmaron el acta testifical el comandante de Infantería, don Armando Paul Supervia, el capitán don Aurelio Tocornal Parra, don José Guerrero y don Manuel Amador, gerente del Teatro Cervantes.

La boda se celebrará en la segunda quincena de agosto. Por anticipado felicitamos a la futura pareja.

Caseta Recreativa "La Peña"

AVISO

Celebrándose en esta Caseta un concurso de cante flamenco y canciones populares el día 7, se hace público para todos aquellos aficionados que deseen tomar parte en dicho concurso pueden pasar a inscribirse en Falange Española, número 29. LA COMISION.

Cinema Real

— Empresa: Fernández — (Terraza de verano)

Programa para hoy

En sesiones numeradas a las 9:30 y 11:30.

Paramount Films, presenta la extraordinaria superproducción

AL VOLVER A LA VIDA

por Burt Lancaster y Lisabeth Scott



NO IMPORTA EL TRABAJO

Hasta la más dura y agotadora labor puede realizarse sin esfuerzo, ni mella para la salud.

Fósforo Ferrero

Poderoso reconstituyente

Mantiene el organismo sano, vigoroso, proporcionándole nuevas energías, mayor capacidad para el trabajo y una gran resistencia física.

Consulte con su médico C. S. 1144

"EL FARO" repartió 550 gramos de estreptomina entre enfermos pobres

Se adquirió la costosa mercancía con sólo 10.463.23 ptas.

Treinta y nueve expedientes fueron instruidos para dar el medicamento a los que verdaderamente lo necesitaban

NUESTRA SINCERA GRATITUD A QUIENES NOS AUXILIARON

Terminado de entregar el último gramo de estreptomina, nos honramos hoy dando a la publicidad el detalle exacto de los ingresos, gastos, cantidad de medicamento adquirido, nombre de beneficiarios, etc. La labor nos ha llevado varios meses. La lucha siempre no fue alegre como esperábamos. Muchas veces hubimos de combatir con ardor porque luchábamos en nombre de unos necesitados que todo lo merecían. Gracias a Dios y a las autoridades que nos auxiliaron, así como a cuantas personas nos prestaron su valiosa colaboración, todo fué coronado felizmente. Por ello, antes que nada, en nombre de los enfermos y en el de EL FARO —que abarca a cuantos aquí trabajamos— queremos reiterar nuestra sincera gratitud a S. E. el delegado gubernativo, don Carlos Quintana Palacios; al ilustre señor delegado de Economía, Industria y Comercio, señor Américo, quien tantas facilidades nos dió y ha sido el verdadero artífice de esta labor, ya que sin él poco o casi nada hubiéramos podido hacer. En el mismo grado de gratitud están el señor subdelegado de Economía de la Zona y alto personal de dicha Delegación; la Casa Caravaca, de Ceuta, y la Agencia Partida, que no percibieron el importe de los fletes y demás gastos de la mercancía; el Ilustre Ayuntamiento de Ceuta que aparte de dar un importante donativo, nos favoreció abonando el importe de los arbitrios municipales... En resumen: En todas partes donde encontramos a las personas generosas quedó demostración palpable de nuestro reconocimiento que ahora reiteramos.

La suscripción iniciada por nosotros —después de haber dado varios gramos de estreptomina a otros enfermos— quedó en 10.436.05 pesetas. Los gastos generales de los 550 gramos de estreptomina alcanzan la cifra de 10.463.23 pesetas. Por tanto, hay déficit a favor de la Administración de EL FARO de 27.18 pesetas. Como se verá, gracias a las ayudas se ha podido adquirir la estreptomina a precio muy económico.

Estas entregas de medicamentos fueron presididas por S. E. el delegado gubernativo a quien tuvimos al corriente de toda nuestra labor, ofreciéndole siempre la inspección de nuestro trabajo. Para dar el medicamento hicimos un expediente a cada enfermo. A di-

cho expediente se unió la receta del médico de cabecera y certificado municipal de pobreza del peticionario. Igualmente realizamos investigaciones por cuenta propia para apreciar el estado de absoluta necesidad. Podemos, pues, anticipar que aquellos que recibieron la estreptomina la tenían muy merecida.

Y ahora, damos los nombres de los enfermos y cantidad entregada:

Ana Torres Gil, 20 gramos; María Pastor Palma, 20; Manuel Sedeño Chapa, 6; Pilar Núñez Galván, 15; Manuel Ariza Pérez, 10; Lucía Barragán, 10; Manuel Salcedo Ortigosa, 5; Antonio Gordo Fernández, 15; Encarnación Ruiz Espinosa, 10; Sebastián y María Pérez, 17; Isabel Cózar Jiménez, 15; Rodrigo Andrade González, 20; Carmen León Fernández, 10; María Rodríguez González, 15; Asunción Jiménez Gago, 20; Adolfo y África Morilla, 30; María del Carmen Pérez, 10; Antonia Culebra Rivera, 20; Ángela Húmar Galán, 15; Carmen y José Martín, 15; Antonia León Albarracín, 20;

Mercedes Núñez Llorca, 10; Mariana Salas Nieto, 15; Beatriz Anillo Navas, 10; Angeles Peirella Martín, 10; Cristóbal Redondo Olmedo, 14; Manuel Cabello Astorga, 20; Francisco Gallardo Ortiz, 20; Adela Sánchez Rodríguez, 20; Sebastián Ruiz López, 15; Lucas Vega Fernández, 20; Margarita Blanco Gil, 10; Manuel Hurtado Santiago, 20; José Viso Lara, 15; Rosario Martín Avila, 10; José Vázquez, 10; Manuel y Antonio García, 15.

Los expedientes, con el recibo de los interesados, obran en poder de este Diario.

Y con esto damos cima a una tarea que nos impusimos en bien de los enfermos humildes a quienes los señores médicos recetaron estreptomina. Sabemos que no hemos ayudado a todos. Hay muchos más. Pero tenemos la gran satisfacción de poder anticipar que aquellos que recibieron la medicina, en su mayoría, se encuentran muy mejorados.

Que Dios premie a todos la ayuda que nos ofrecieron y saben que les quedamos muy reconocidos.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Colecciones de cupones de racionamiento correspondientes al 2.º semestre de 1950.

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a la 32.ª y 33.ª semanas.

A partir del día 1.º de agosto y hasta el 14 inclusive, podrán adquirirse en todos los establecimientos los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

Cartillas de Adultos de Europeos y Musulmanes

Contra el corte del cupón de "Pan"

UNA RACION DIARIA DE PAN integral, de 250 grs. a 0.90 ptas. ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte de los cupones de "Aceite"

MEDIO LITRO DE ACEITE, a razón de 4.40 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Azúcar"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón

de 1.90 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Legumbres y Arroz"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ARROZ, a razón de 5.50 ptas. kilo.

Contra el corte del cupón número 103 de "Varios"

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON local, a razón de 1.40 pts. ración.

Contra el corte de los cupones de "Café o Chocolate"

CIEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 5.00 pesetas ración.

Cartillas infantiles de Europeos y Musulmanes

Contra el corte del cupón de "Pan o Harina de trigo"

UNA RACION DIARIA DE PAN integral de 250 gramos, a 0.90 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Aceite"

MEDIO LITRO DE ACEITE, a razón de 4.40 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Azúcar"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 1.90 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Arroz"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ARROZ, a razón de 5.50 ptas. kilo.

Contra el corte del cupón de "Jabón" número 13

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON local, a razón de 1.40 pts. ración.

Contra el corte del cupón número 9 de "Varios"

CIEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 5.00 pesetas ración.

La gran verbena a beneficio de las Viudas y Huérfanos del Ejército

Se celebrará el próximo día dos en los jardines de la Hípica

El entusiasmo reinante en Ceuta para asistir a la gran verbena que organiza la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, crece cada día que pasa. Como todos saben este gran acontecimiento se celebrará en los hermosos jardines de la Sociedad Hípica, el próximo día dos de agosto. Grandes rifas, magnífica tómbola, hermosos regalos, sorteos, sorpresas... Lo que se dice una gran velada agradabilísima a la que nadie faltará, máxime cuando la entrada es para to-

dos, socios o no de la Hípica, mediante una módica cantidad.

Habrán dos orquestas, animadoras y otras muchas atracciones que deleitarán a los asistentes. S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela, ha hecho donación de varios importantísimos regalos que se sortearán.

Las reservas de mesas, adquisiciones de papeletas, etc., pueden hacerse en las oficinas de la Asociación de Viudas todos los días laborables.

Norteamérica no tiene ambiciones sobre FORMOSA

Así lo informa el Gobierno de Peiping

Nueva Delhi 29.—Circular el rumor de que los Estados Unidos han pedido a la India, que como intermediaria informe a la China comunista de que Norteamérica no tiene ambiciones territoriales en Formosa.

En el Ministerio de Asuntos Exteriores se ha negado a hacer comentarios oficiales sobre tal rumor pero en los círculos bien informados —dice la United Press—, se dice que la informa-

ción es cierta. Y se añade en dichos círculos, que los Estados Unidos tratan, al parecer, de causar la impresión en Peiping de que la decisión de emplear la VIII Flota norteamericana para proteger Formosa contra la invasión, no tiene más finalidad que asegurar un arreglo pacífico. —Efe.

Catástrofe aérea en EL BRASIL

Un "Constellation" se estrella, pereciendo las 50 personas que iban a bordo

Río de Janeiro, 29.—Un despacho procedente de Porto Alegre informa que se ha estrellado un avión "Constellation" de la Panair que transportaba 43 viajeros y 7 tripulantes.

El accidente ocurrió en la ciudad de San Leopoldo, a 30 kilómetros de Porto Alegre, capital del Estado de Rio Grande del Sur. Al parecer, el aparato chocó contra un alambre de alta tensión, incendiándose seguidamente.

Se pone de relieve en esta capital que el accidente aéreo ocurrido en San Leopoldo es el mayor desastre que ha sufrido la Aviación del país. El aparato despegó de Río de Janeiro en la tarde de ayer.

Se cree que todos los ocupantes del avión han perecido, pero faltan aún detalles precisos. —Efe.

La tuberculosis es el mayor azote de la Humanidad

El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello. Cartillas provisionales y transientes

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo suministrado por el almacenista que se desee.

Ceuta, 31 de julio de 1950.
EL PRESIDENTE,
José Fernández Verdú.

20 años menos en 15 minutos!



TINTE RAPIDO PARA EL CABELLO -CARASA-

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO, TELEFONO 7-0-5

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11

Teléfono 519

LOS DEPORTES

¡BUENOS DIAS!

En otro lugar de esta edición encontrarán la grata nueva. Palencia seguirá en el Ceuta. Y con Palencia... ¡otros muchos y valiosos elementos que ya tienen un pie en Algeciras y otro en el Muelle España!

Demostración clara y fehaciente de que ayer no hablábamos en plan "guasón". Y de que las cosas del Ceuta tomaron ya ese ritmo acelerado y eficiente que las circunstancias requieren.

¡A respirar, aficionados!

El entrenador ceutista sacó en los cursillos el número tres sino el dos y marchará mañana mismo hacia Burgos.

Este 11 curso nacional tendrá de duración 10 días, comenzando el 2 y terminando el 12.

La suscripción marcha también, como otra cosa no podía suceder, magníficamente y en cuanto a la nueva directiva... ¡pronto podremos dar gratas noticias!

Lo dicho: que el mal momento pasó y que... ¡aquí está el Ceuta, señores!

Un aficionado que vive en Tetuán nos dedica grandes elogios por nuestra labor constante en pro del fútbol ceuti y del Ceuta, ofreciéndonos además dos trofeos para partidos o competiciones a organizar en beneficio del club titular.

No tiene por qué admirarnos, amigo. Nos limitamos lisa y sencillamente a exponer nuestra afición y a cumplir con nuestra obligación. Gracias por los trofeos que ofrece. Y por su firme decisión de ayudar a nuestro titular. Afortunadamente la "nube" negra ha pasado. Y usted como yo, si Dios nos da vida, volveremos a entusiasmarnos con el fútbol de nuestros "merengues".

Dicen desde Córdoba que el viaje de Santiago Núñez es muy significativo. Y a este respecto se nombra al delantero centro Manolin, "a quien hay muchos deseos de ver conduciendo el ataque tetuani", según se escribe en "Córdoba".

El España, de Tánger, que ya tiene a Gallart como entrenador anda detrás del cordobés Ayala. Y el Jaén acaba de fichar a Rafaelín, joven defensa que actuaba en el equipo B. del Córdoba. Cuenta sólo 19 años.

Dos bodas en puertas. Mañana contrae matrimonio el Internacional Antúnez. Unos días después lo hará, y precisamente en nuestra ciudad

CALENDARIO DE LA PRIMERA DIVISION DE LIGA

La lucha dará comienzo el 10 de septiembre, terminando el 8 de abril de 1951

El campeonato nacional de Liga, Primera División, se juega en las fechas siguientes: 10, 17 y 24 de septiembre, 1, 8, 15, 22 y 29 de octubre, 5, 12, 19 y 26 noviembre, 3, 10, 17 y 31 diciembre, 7, 14, 21 y 28 de enero, 4, 11, 18 y 25 de febrero, 4, 11, 18 y 25 marzo y 1 y 8 de abril, conforme al siguiente orden:

10 SEPTIEMBRE: A. Bilbao-A. Madrid; Sevilla-Murcia; Coruña-Valladolid; Alcoyano-Santander; Lérida-Celta; Valencia-Málaga Madrid-Español; Barcelona-R. Sociedad.

17 SEPTIEMBRE: A. Madrid-Barcelona; Murcia-A. Bilbao; Valladolid-Sevilla; Santander-Coruña; Celta-Alcoyano; Málaga-Lérida; Español-Valencia; R. Sociedad-Madrid.

24 SEPTIEMBRE: A. Madrid-Murcia; A. Bilbao-Valladolid; Sevilla-Santander; Coruña-Celta Alcoyano-Málaga; Lérida-Español; Valencia-R. Sociedad; Barcelona-Madrid.

1 OCTUBRE: Murcia-Barcelona; Valladolid-A. Madrid; Santander-A. Bilbao; Celta-Sevilla; Málaga-Coruña; Español-Alcoyano; R. Sociedad-Lérida; Madrid-Valencia.

8 OCTUBRE: Murcia-Valladolid; A. Madrid-Santander; A. Bilbao-Celta; Sevilla-Málaga; Coruña-Español; Alcoyano-R. Sociedad; Lérida-Madrid; Barcelona-Valencia.

15 OCTUBRE: Valladolid-Barcelona; Santander-Murcia; Celta-A. Madrid; Málaga-A. Bilbao; Español-Sevilla; R. Sociedad-Coruña; Madrid-Alcoyano; Valencia-Lérida.

22 OCTUBRE: Valladolid-Santander; Murcia-Celta; A. Madrid-Málaga; A. Bilbao-Español; Sevilla-R. Sociedad; Coruña-Madrid; Alcoyano-Valencia; Barcelona-Lérida.

29 OCTUBRE: Santander-Barcelona; Celta-Valladolid; Málaga-Murcia; Español-A. Madrid; R. Sociedad-A. Bilbao; Madrid-Sevilla; Valencia-Coruña; Lérida-Alcoyano.

5 NOVIEMBRE: Santander-Celta; Valladolid-Málaga; Murcia-Español; A. Madrid-R. Sociedad; A. Bilbao-Madrid; Sevilla-Barcelona.

Francisco Lesmes.
¡Enhorabuena!

Pues ahora resulta que Teo ni ha ido a Córdoba ni ha rubricado por el Riffien. Y alquien lo vió en Tetuán "flirteando" con los del Español.

¿Quién me compra un lio?

¡Buenos dias!—PEGUAR.

villa-Valencia; Coruña-Lérida; Barcelona-Alcoyano.

12 NOVIEMBRE: Celta-Barcelona; Málaga-Santander; Español-Valladolid; R. Sociedad-Murcia; Madrid-A. Madrid; Valencia-A. Bilbao; Celta-Sevilla; Alcoyano-Coruña.

19 NOVIEMBRE: Celta-Málaga; Santander-Español; Valladolid-R. Sociedad; Murcia-Madrid; A. Madrid-Valencia; A. Bilbao-Lérida; Sevilla-Alcoyano; Barcelona-Coruña.

26 NOVIEMBRE: Málaga-Barcelona; Español-Celta; R. Sociedad-Santander; Madrid-Valladolid; Valencia-Murcia; Lérida-A. Madrid; Alcoyano-A. Bilbao; Coruña-Sevilla.

3 DICIEMBRE: Málaga-Español; Celta-R. Sociedad; Santander-Madrid; Valladolid-Valencia; Murcia-Lérida; A. Madrid-Alcoyano; A. Bilbao-Coruña; Barcelona-Sevilla.

10 DICIEMBRE: Barcelona-Español; R. Sociedad-Málaga; Madrid-Celta; Valencia-Santander; Lérida - Valladolid; Alcoyano-Murcia; Coruña-A. Madrid; Sevilla-A. Bilbao.

17 DICIEMBRE: Español-R. Sociedad; Málaga-Madrid; Celta-Valencia; Santander-Lérida; Valladolid-Alcoyano; Murcia-Coruña; A. Madrid-Sevilla; A. Bilbao-Barcelona.

En el resto de las fechas, la segunda vuelta.

La tuberculosis es la enfermedad que mayores estragos causa, ayuda a combatirla.

Dr. José Navarro Martínez

Médico Puericultor Titulado

Enfermedades de los niños y Puericultura

RAYOS X

General Yagüe 12 1.
Teléfono 790

Consulta de 4 a 7
CEUTA

Doctor RUIZ HEROLA

Ex-profesor ayudante de la clínica de enfermedades infantiles del Hospital Central de Sevilla

Medicina General y Niños

Consultas: En Ceuta, de 7 a 9. Tte. Arrabal 11. — Tif — 28
En Jádú, de 10 a 12, en Tte. Cnel. Gautier, 12. Tif 183

LAS PRUEBAS DE PORTIVAS DE FERIA

Concurso de pesca en la bahía

Independientemente de sus ya tradicionales tiradas al plato y de pichón, la Asociación de Caza y Pesca celebrará un interesantísimo concurso de pesca con motivo de los festejos en honor de la Excelsa Patrona. Este concurso ha despertado un gran interés y se espera sea muy crecido el número de aficionados que en él participarán. Tendrá lugar en una de nuestras dos bahías y la hora de su comienzo ha sido fijada en las 9'30 de la mañana del día 6.

El sistema de pesca que regirá en esta competición será el de "chambel" compuesto de 5 anzuelos como máximo. La carnada será única y suministrada por el Jurado de la prueba. Los concursantes participarán por parejas, adjudicándose los premios a aquellas que obtengan un mayor peso en las capturas. Habrá además un premio para el concursante que logre capturar el mayor pez, o sea el de mayor peso.

La duración del concurso será la de dos horas y durante dicho tiempo, ninguna embarcación podrá unirse a otra, existiendo siempre una distancia mínima de 15 metros entre aquellas, que no podrán salirse del recinto o círculo que se señalará por medio de "boyarines".

Muchos y magníficos trofeos y artículos premiarán la paciencia y habilidad de los concursantes, lo que permite augurar un éxito rotundo a esta prueba deportiva del domingo día 6.

CINE ASTORIA

—JADU—

Hoy desde las 8

Cepicsa presenta a

Juanita Reina y Julio Peña

en la gran producción nacional

Serenata española

con Maruchi Fresno, Manuel Luna, Mery Martín y Antonio Vico.

Una página gloriosa de la vida del gran compositor español Isaac Albéniz

El campeón mundial de fuerza, otra vez entre nosotros

"De acuerdo con el Imperio de Riffien, pretendo hacer una exhibición en vuestra ciudad" nos dijo Joe Fordson

Joe Fordson, campeón mundial de fuerza, es figura deportiva harto conocida y admirada. Por eso y porque no hace muchos meses asombrara a todos los ceuties con sus demostraciones de habilidad, fuerza y destreza, huelga presentarle al lector. Bastará con consignar que está de nuevo entre nosotros, que ayer entre cruzamos un saludo y anhela volver a exhibirse en nuestra ciudad.

—¿...?
—"Estoy en negociaciones con el Imperio de Riffien, club que como sabe dedica todos sus esfuerzos al deporte en todas sus manifestaciones y, de llegar a un acuerdo, espero realizar una o varias exhibiciones ante vuestro público. A esto es debida mi presencia en Ceuta".

—¿...?
—"Proyectos, una competición en Tánger y unos arriesgados ejercicios que espero efectuar en la Torre Eiffel de París.

—¿...?
—"Me agradaría mucho el poder actuar ante ustedes, pero... los muchos compromisos y la escasez de fechas me temo hagan estéril mi propósito. Envíe, sin embargo, un cariñoso saludo a toda la afición ceuti y, de modo particular, a la Sociedad Deportiva Ceuta".

¿Volveremos a ver de nuevo a este magnífico campeón de fuerza que es Joe Fordson?— P.

Coñac

FUNDADOR

DOMECQ

Palencia renovó su compromiso con el Ceuta

El equipo está en trato con dos defensas y un interior de renombre

Sabiéndose ya reforzado por determinados organismos y por la constante ayuda del aficionado —que entusiásticamente contribuye al éxito de la suscripción abierta—, el equipo titular emprendió ya, firme y decididamente, la empresa de reforzarse y hacer frente dignamente a la dura temporada que se avecina. Así, tras la firma de esos elementos que ya conoce el lector, ayer quedó ultimado el fichaje del encargado de orientar y preparar técnicamente al equipo, cometido que ha vuelto a recaer en la persona de ese admirable de-

portista, gran amigo y magnífico entrenador que es Manolo Palencia.

Querido y admirado por todos, gran entrenador del ascenso, Palencia era el menos llamado a abandonarnos en las actuales circunstancias, cuando se va a saborear del premio obtenido y se hace necesario ratificar la legitimidad de nuestro salto hasta la Segunda División. Por eso, el acuerdo ha sido unánime. Y la satisfacción, general. Palencia seguirá al frente del Ceuta. Ya rubricó cartulinas y contratos de rigor.

Junto al aficionado ceuti, también celebramos nosotros la noticia. Manolo ha demostrado saber y saber mucho. Dió al equipo fisonomía propia, seriedad, camaradería y disciplina. Es, se diga lo que se diga, uno de los artifices del ascenso. Y hombre que vive y siente las alegrías y vicisitudes del Ceuta, como si de una caballa más se tratara. Vaya, pues, nuestra felicitación.

Claro que no es solo esto. El equipo sigue, como decimos, su firme caminar hacia el logro apetecido, que no es otro que el reunir un magnífico plantel de elementos. Junto al "flirteo" con el internacional y ceuti, Bravo, se está en tratos con dos excelentes defensas y con un interior de renombre. Teniéndose fundadas esperanzas de que todas estas gestiones acabarán en éxitos y que a los Acosta, Domínguez, Yonete, Pedrin, Natalio, etc., etc., se vengán a unir otros nombres de no menos conocimiento y valía.—P.

Otto Abetz cumplirá su sentencia al ser rechazada la apelación

Paris. 29.—El Tribunal Supremo francés ha rechazado la apelación de Otto Abetz, que fué embajador alemán en la Francia ocupada, contra la sentencia de veinte años de trabajos forzados que le fué impuesta en febrero del año pasado. Fué declarado culpable de organizar deportaciones en masa pero se le absolvió de la imputación de haber participado en la muerte de Georges Mandel.—Efe.

VUELVE EL CIRCO HERVAS

Después de dos años de ausencia y de una gira por tierras de América y África, vuelve a nuestra ciudad este prestigioso circo español, que de día a día ha ido superándose a sí mismo con las innovaciones de confort y comodidad en su instalación, así como en su espectáculo, y podemos anticipar algunas de las novedades que presentará en su fantástica pista internacional sobre estampas vivas de Oriente a Occidente.

Entre las diversas atracciones que componen este magno programa figuran la troupe asiática Trumgilbam, la emocionante trapezista portuguesa Arminda, los superfantistas hindúes The Great Markel, los paracaidistas Raysis, los birmanos Chi-am-sem, los veloces ingleses Joans y los cómicos americanos Teo y Totó.

Mención aparte merece el grupo mixto de animales amaestrados, un pequeño parque infantil formado por caballos, osos, chimpancés, camellos, simios, monos, etcétera, perros jockey, palomas, etc., y la singular rareza circense "el caballo de goma".

Bienvenido a nuestra tierra el Circo Hervás, al que deseamos toda clase de éxitos, ya que con sus actuaciones trae la felicidad a los "peques" y nos hace olvidar a los mayores.

EL FARO en ALGECIRAS

REUNION DE LA PERMANENTE MUNICIPAL

Bajo la presidencia del alcalde, don Angel Silva y con asistencia de los concejales señores Otero Hernández, Millán y Madrid, celebró sesión la Permanente municipal.

Se acuerda declinar el ofrecimiento de «Atalaya Film» para hacer un documental sobre Algeciras, por no haber consignación en el presupuesto para tal fin.

En relación con el expediente instruido al cabo de la Guardia Municipal, señor Arias, por ceder incidentalmente en el Hospital Civil con un individuo que estaba en estado de embriaguez, se acuerda que no hay lugar a sanción contra el guardia y si a exigir a dicho individuo daños y perjuicios.

Es autorizado don Isidro Pérez Soto para realizar obras en terrenos de su propiedad.

Se confirma la suspensión de empleo y sueldo dictada por la Alcaldía contra un recaudador de arbitrios por irregularidades cometidas en el desempeño de su cometido, instruyéndose expediente.

Se da lectura a escrito del Tribunal Centencioso provincial declarándose incompetente para entender en el recurso interpuesto por varios propietarios sobre contribuciones impuestas por el Ayuntamiento.

El pleno manifiesta su satisfacción por la carta dirigida por el gobernador civil al ministro de la Gobernación acerca de la adopción por el Caudillo del pueblo de Algeciras.

Es autorizada doña Dolores Rey Valenzuela para construir un kiosko de refrescos.

No habiendo otros asuntos de que tratar fué levantada la sesión.

DEPORTES

Por el director técnico de la

CARTELETA

TERRAZA DEL PIÑERO
Hoy, domingo

LOS CHAMACOS

con la bella vocalista

CHARITO BALLESTER

Continúa el gran éxito de

Anita "LA JEREZANA"

canzonetista y bailarina.

En los intermedios, bailes familiares, amenizados por la Orquesta Hispalis.

Sesión continua de 9a 2.

IX Vuelta ciclista a España, don Clemente López Doriga, ha sido designado don Rafael Montilla corresponsal nuestro en Algeciras, organizador del control de aprovisionamiento en esta ciudad.

NUEVO PRESIDENTE DEL ALGECIRAS?

Los últimos rumores circulados sobre la crisis del club algecireño, daban como seguro presidente del mismo al antiguo aficionado don Antonio Domínguez González.

Esta noticia, sin embargo, no ha sido todavía confirmada.

CRUCIGRAMA

1	E	S	A		V	A		
2		A	T	M	E	C		
3	G	L	O	B	U	L	O	
4	P	O	R	U	T	A	S	
5	O	I	A	C	U	S	A	
6	S	E	V	N	O	I	R	
7	A	N	I	M	A	I	A	E
8	D	A	D	I	V	A	S	
9	A	N	A	A	D	A	N	
10	S	A	L	L	A	M	A	

NUMERO 207

HORIZONTALES: 1.—Apetencia. Anda. 2.—Verbal. Onomatopeya de la bocina. 3.—Corpúsculo de la sangre. 4.—Rio europeo. Itinerarios. 5.—Al revés, letra del alfabeto turco. Gran potencia mundial. 6.—Al revés, observas. Negación. 7.—Hueco del cañón. Al revés, pueblo vizcaino. 8.—Donaciones. 9.—Medida de longitud. Personaje bíblico. 10.—Siglas comerciales. Masa gaseosa en combustión.

VERTICALES: 1.—Nota. Hospederías. 2.—Conjunción latina. Diminuta. 3.—Condimento. Ansiosa, codiciosa. 4.—Al revés, linaje o descendencia de uno. Nota. 5.—Fantasma imaginario con que se asusta a los niños. Perteneciente a las naves. 6.—Recíproco. Rio de Italia. 7.—Bujías. Al revés, volumen, conjunto. 8.—Perseguir. Símbolo del sodio.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 206

HORIZONTALES: 1.—Breve. ep. 2.—Beta. Ela (Beata). 3.—Zagales. 4.—Co. Olivo. 5.—Os. Sal. 6.—Vos. Ca. 7.—Ibero. As. 8.—Lorenés. 9.—Ala. Orel. 10.—Ro. Osará.

VERTICALES: 1.—BB. Caviar. 2.—Rezo. Obolo. 3.—Eta. Osera. 4.—Vagos. Re. 5.—Al. Conos. 6.—Elixa. Era. 7.—Elixa. Era. 7.—Eleva. Aser. 8.—Pasoles. La.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

COMPRARIA Underwood teclado universal, propia oficina. Razón esta Administración.

SE VENDE parcela de terreno. Razón esta Administración.

VENDO carro y atalaje propio para reparto agua, carbón, pan, etc. Razón esta Administración.

Traspasos

SE TRASPASA tienda de comestibles y bebidas. Razón esta Administración.

Enseñanzas

ENSEÑANZA Contabilidad por Intendente Mercantil. Canalejas, 4. Segundo piso.

INGLES por profesor titulado en C. B. College. Canalejas 4. Segundo piso.

Varios

DOCUMENTOS, pasaportes, expedientes. Gestoría Albert. Colón, 1.

SEGUROS Sociales, Montepios, Cuestiones Laborales, Liquidaciones. Gestoría Albert.

PUERTAS metálicas "Castillo" onduladas, ballesta, tubular. Concesionario La Niqueladora. Teléfono 962.

SEÑORA! puede ir fresca, cómoda, dar a su cuerpo líneas perfectas, usando nuestra faja pantalón, confeccionada a su medida. Una llamada al teléfono n.º 977, e inmediatamente será visitada.

EDICTO

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD

HAGO SABER. Que el periodo voluntario de cobranza de los Arbitrios Municipales sobre balcones, fondas y hoteles, depósitos de sustancias peligrosas, vitrinas, altura de edificios, bebidas, lucernarios, toldos y marquesinas, escapes y cierras o miradores, correspondientes al TERCER TRIMESTRE y los de pasos sobre las aceras, fincas que carecen de aceras, bajantes y canales, calderas y motores, solares y anuncios comerciales, correspondientes al SEGUNDO SEMESTRE, del año en curso, se llevará a efecto desde el día PRIMERO DE AGOSTO HASTA EL DIEZ DE SEPTIEMBRE, ambos inclusive; ADVIRTIÉNDOSE QUE LA RECAUDACION NO SE HARA A DOMICILIO, DEBIÉNDOSE EFECTUAR SU PAGO EN LAS OFICINAS DE RECAUDACION DE ESTE ILUSTRE AYUNTAMIENTO, (sita en la planta baja del mismo), en días hábiles de NUEVE A TRECE HORAS.

Asimismo se hace saber que transcurrido dicho plazo voluntario, los contribuyentes que hubiesen dejado de abonar el Arbitrio correspondiente, incurrirán en el recargo del 20 por ciento de apremio, que se reducirá a un 10 por ciento si lo satisfacen desde el día VEINTE AL TREINTA DEL CITADO MES DE SEPTIEMBRE.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 28 de julio de 1950.
Francisco López Bravo.

MALES DE LOS PIES

FRANCISCO DE LA CRUZ AGUSTI

Practicante en Medicina y Cirugía

CIRUJANO PEDICURO CALLISTA—Tratamientos eficaces para pies delicados. Uñeros Juanetes Callos, Durezas Uñas hipertrofiadas, pies cansados y defectuosos.—Tratamientos eléctricos y manual sin dolor, masajes terapéuticos.

CONSULTAS de 6 a 8. Calvo Sotelo. 24. Teléfono 1030.

Doctor CANO TORRES

Especialista en piel, sífilis y venéreo
Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 a 8.

Falange Española, 63 Teléfono, 547
LABORATORIO DE ANALISIS
GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO, 736

Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo
Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

Laboratorio de análisis. Transfusión de sangre y plasma. Venéreo - Sífilis

P. de Rivera, 1

Teléfono 488



POR 12 PESETAS

COMO PROPAGANDA de estos Estudios, se le confeccionará y remitirá por correo, artístico sello de plata con fotoesmalte. Remita Vd. fotografía, de cualquier tamaño y calidad, y medida del dedo en una tira de papel a ESTUDIOS MADRID.—Calvo Asensio, 11. Madrid
Se necesitan representantes.

GUERRA EN COREA

Recuerde el lector nuestro comentario de antier, es decir del 28: "Porque si los nordistas realizan una embestida contra esas unidades lanzadas al contraataque —que seguramente eran las disponibles— y las envuelven ¿qué solución le dará al problema que se plantee el mando americano?" Y más abajo: "¿Qué hacen esas tropas con la amenaza de frente y las guerrillas a la espalda? ¿Retirarse a posiciones? ¿A cuáles?" Y finalizando el comentario: "Al contrario, las consecuencias y las derivaciones pueden acarrearlas los nordistas". Y sin ser pitonisas, con sólo el mapa ante nuestros ojos, en colaboración con la experiencia y aderezado todo ello con un poco de serenidad y sensatez, dimos en la clave. El contraataque norteamericano se ha convertido en contraofensiva nordista llevando la pelea —como se dice en el lenguaje deportivo— a todo tref. Los norteamericanos han retrocedido, pero como carecen de posiciones sólidas para una eficaz defensiva, tienen que ir cediendo terreno, replegándose a medida que los nordistas avanzan evitando un desbordamiento de sus líneas en retirada.

Yo soy posiblemente, un enamorado de la estrategia clásica. Me gustan las posiciones consolidadas que pueden normalizar una retirada, servir de refugio a unas tropas que vienen batidas de cerca. Ya sé que los estrategas de ahora prefieren jugarlo todo a una carta tan voluble como la audacia, que Dios me libre de negarle resultados en circunstancias especiales, pero que es coqueta y taimada como una vampirisa. Toda esta imprevisión observo en el mando americano. Carece de una posición sobre la que se estrelle la tenaza de los flancos; carece de fortificaciones ligeras frontalmente escalonadas en varias líneas que apoyen con el menos esfuerzo y sacrificio posible los repliegues; carece de visión en el lanzamiento de los contraataques, siempre orientados a retardar, en lugar de enderezarlos certeramente contra el dispositivo de ataque. Los nordistas abren sus líneas en forma de arco, toman impulso y como los norteamericanos han quedado al descubierto, el empujón les crea situaciones peligrosas. Por ejemplo, la de ayer. Eso si no penetran profundamente en todas las líneas defensivas, para doblar sus flancos y aislar las unidades. Que ya han empleado esta táctica con éxito en repetidas ocasiones.

¿Y para qué vamos a cansar al lector con disquisiciones tan poco amenas? El avance nordista de ayer, ha sido profundo. Responde a un movimiento central y flanco occidental-sur, de rápidas consecuencias para el mantenimiento de Fusan, porque las tropas nordistas se han situado a sesenta kilómetros de este puerto, y algo menos por algunos sectores, lo que supone que el cerco al único puerto de aprovisionamiento americano, se va cerrando en forma nada optimista.

Yo ya no sé qué decir. Van confirmando, a pasos agigantados, mis vaticinios, pero no es nada agradable acertar en acontecimientos de tanta gravedad, porque no sé va a circunscribir el peligro a Corea. Es que el peligro apunta más lejos, mucho más. Contemplando el mapa-mundi nos lo barruntamos.

Quisiera vislumbrar en algún instante de esta fase final de la guerra de Corea, alguna posibilidad de reacción, reacción de verdad, no esporádica, de los norteamericanos. Por el contrario en lugar de claridad, el panorama defensivo se oscurece. Hace mucho tiempo adelanté que para establecer un equilibrio en los frentes, nada más que un equilibrio en el terreno de la acción, era necesario mucha, muchísima carne. Y quien tiene responsabilidad de mando, debe, por humanidad, ser avaro. En algo debemos distinguirnos de los salvajes.

¿Rusia en el Consejo de Seguridad? Atención a sus movimientos. Va a plantear en el seno de las Naciones Unidas, el caso de Corea, la agresión a Corea. Y lo más irónico es que la Carta fundamental de las Naciones Unidas (?) es un argumento contundente que no favorece a Rusia. Su propaganda, va a alcanzar proporciones y va a tener repercusiones trascendentes. Recordemos que en el seno de las naciones existen criterios dispares, sobre el caso de Corea, que Rusia aprovechará. ¿Y quién sabe si cuenta con alguna más que las publicadas! Todo puede ser.

¿Rusia en el Consejo de Seguridad? Me da mala espina, muy mala.

CORONEL X.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

PELIGRO DE GUERRA CIVIL EN BELGICA

Tratan de separar la Valonia del resto del país y establecer un Gobierno provisional en Lieja

Bruselas, 29.—El jefe del Gobierno belga, Duviensart, ha declarado en un discurso radiado que el rey Leopoldo ha expresado el deseo de oír la opinión de todos y que ha dado pasos en esta dirección, pero —agregó— esto sólo puede hacerse a condición de que se mantengan la paz y el orden. La paz interna es la garantía indispensable de la seguridad exterior. El Gobierno reaccionará enérgicamente contra cualquier acto de violencia o sabotaje.

Advirtió que se había producido una grave situación como consecuencia de que ciertas personas querían imponer su opinión a los demás mediante la violencia, en tanto que el

Gobierno respeta la opinión de todos.—EFE.

LOS SOCIALISTAS QUIEREN SEPARAR LA VALONIA DE BELGICA

Bruselas, 29.—De fuente socialista se declara que el partido socialista valon, hostil al rey Leopoldo, ha concebido la idea de establecer un Gobierno provisional en Lieja y separarse de las cuatro provincias septentrionales flamencas, que son leopoldistas.

Se afirma que el dirigente que alienta el movimiento es José Millot, ex-ministro socialista, que por espacio de mucho tiempo ha defendido la idea del secesionismo.—EFE.



En la última de feria, de Valencia, Aparicio y Litri salen en hombros de la plaza

Valencia, 29.—Sexta y última corrida de Feria. Seis novillos de Carlos Núñez, para Aparicio y Litri, mano a mano. Llenazo. Actúa de sobresaliente «El Alférez». El ganado grande, pero sin poder y huido.

Aparicio brinda al sol y comienza la faena con tres naturales y el de pecho. Sigue con la derecha. Más naturales y manoleínas. Mata de media estocada (Ovación). A su segundo le da tres pases con la izquierda, sin parar, dos más y sufre un desarme. Pases por la cara (Pitos) y mata de una estocada caída y descabello (Bronca). En el quinto hay un buen tercio de

quites a cargo de los dos matadores, que se ovacionan. Aparicio inicia la faena con pases por alto. Sigue con la derecha. (Música). Naturales ligados con el de pecho. Pases de tres en uno y en redondo, metido entre los pitones. Más naturales y manoleínas. Mata de una estocada un poco caída y descabello. (Ovación, dos orejas, rabo, pata y vuelta al ruedo y salida a los medios).

Litri en su primeró comienza con cuatro por alto sin moverse (Ovación). Cita desde lejos y da cinco naturales ligados con el de pecho. Más naturales mirando al público. Manoleínas y adornos, para media estocada. (Ovación, dos orejas, vuelta y salida) En su segundo inicia la faena con siete ayudados por lo alto sin mover los pies. Cita al natural y da dos naturales ligados con el de pecho. (Ovación y música). Más naturales mirando al público. Una estocada, un pinchazo, otra estocada y descabello. (Ovación, dos orejas, rabo, pata, vuelta y salida) En el último novillo de la Feria, que saltó dos veces la barrera. Litri empieza con pases por alto. Sigue con naturales. (Música). Termina con media y descabello.

(Ovación, dos orejas, y el público pide la pata que el presidente deniega).

Ambos diestros salen en hombros de la plaza.—Cifra.

Ultima hora deportiva

Ayer empezó en nuestra ciudad el campeonato de baloncesto de Feria. En primer lugar se enfrentaron Imperio de Riffien y S. Agustín, venciendo el primero por 31 a 24. Luego emparon el Santa Teresa y el Benoliel a 28 puntos. Desempatarán el día 2.

Mentón 29.—Jean Dierderich (Luxemburgo) ha ganado la 15 etapa de la Vuelta ciclista a Francia en 6-4-23. Tras el vencedor entraron Castelin 6-46-47, Molineris 6-46-49, Impanis 6-47-32 y Lauredi, en igual tiempo.

Lisboa, 29.—La etapa Chaves-Braganza (118 km.) de la Vuelta ciclista a Portugal ha sido ganada por Manuel Barros y Alejandro Cristino, ambos en 3-39-28. Después entró en la meta Díaz Santos que por tanto sigue con el maillot amarillo, el italiano Fazzio y el español Langarica. Este ganó también el premio de montaña de esta etapa.

Madrid, 29.—Se rumorea con insistencia que el presidente de la Federación Española de Fútbol, Dr. Muñoz Calero ha puesto su cargo a disposición de la Delegación Nacional de Deportes.

Madrid, 29.—Hasta la próxima semana no serán facilitados los calendarios de Segunda, Tercera División de Liga.

Barcelona, 29.—Según rumores, el equipo del Madrid para la próxima temporada será el siguiente: Alonso; Navarro, Hon Gonzalvo II; Muñoz. Oliva; Nemes. Luciano, Pahiño, Molowny y Navarro II.

Sevilla, 29.—Alonso, del Betis y Guillamón, del Sevilla, han fichado por la U. D. España de Tanger. El internacional Cabrita se encuentra en ésta, al parecer para ponerse de acuerdo con el Sevilla.

ROMERO Y DE SANTIAGO, VENCIDOS ANTES DEL LIMITE

Madrid. (Urgente) —Roy Aukarah ha vencido a Luis Romero por abandono en el quinto asalto. El español sufrió un desvanecimiento antes de la pelea, debido a un cólico. En la misma velada, Raymond Famechon derrotó por k. o. en el tercer asalto a Luis de Santiago, conservando aquel el campeonato europeo de los pesos plumas

Programa de construcciones aeronáuticas en Francia

Paris, 29.—La Asamblea Nacional francesa ha aprobado el programa de construcciones aeronáuticas propuesto por el Gobierno por 412 votos contra 192.—Efe.

España está empeñada en la lucha contra la tuberculosis, es preciso vencer y para ello se precisa de tu ayuda.

El arzobispo de Canterbury opuesto a las peticiones "de paz" comunistas

Londres, 29.—El arzobispo de Canterbury, Dr. Fisher, ha pedido a todos los clérigos de la Iglesia anglicana que declaren el más decidido boicot a las «peticiones de paz» de Estocolmo, patrocinadas por los comunistas.—Efe.

Ayuda a combatir a la tuberculosis, pues es el medio de preservarte a tí y a los tuyos.

Manuel Odria toma posesión de la presidencia del Perú

ASISTIERON MISIONES DE VEINTIOCHO PAISES

Lima, 29.—En sesión extraordinaria y solemne, ha tomado posesión de la magistratura suprema del Perú, el general de Brigada, Manuel Odria, por un periodo de seis años.

Al mismo tiempo, quedó constituida oficialmente la legislatura ordinaria de 1950.

Asistieron a la toma de posesión presidencial misiones especiales de 28 países.

El nuevo Gobierno del presidente Odria ha quedado constituido ocupando la presidencia y el Ministerio de la Guerra, el general Zenón Noriega.—EFE.